



Kiwi Report

第1号 2023/11/8

11月6日(月) ◆湧別町出発

中高生9名と引率3名、一般参加者1名の総勢13名による、ニュージーランドへの4年振りの派遣団は、夜も明けない中、6時過ぎに集合し、たくさんの家族や町職員に見送られ、期待と少し?の不安を胸にバスに乗り込み旭川空港に向かいました。道中で昨日何食べた?と聞くと、寿司や生姜焼き定食を食べた生徒や、ステーキ!を食べテーブルマナーの予習に余念がない生徒も。



旭川空港出発

小雨まじりの旭川空港に到着し、初のフライトとなる羽田空港へ向けて出発。到着が若干遅れたため、急いで昼食を食べ成田空港行きへのリムジンバスに乗り込みます。

成田空港に到着。ここまでは序盤の序盤ですがそこそ順調です。しかし間もなく、町の担当者からオークランド行きの飛行機に遅れが出ているのでは…、との連絡が入りました。確認するとおおよそ3時間の遅れとのこと。これでは、オークランドからクライストチャーチに飛ぶ乗継便に間に合わないと、焦る引率者。町の担当者も連絡調整に追われ、先にニュージーランド入りしていた公式訪問団からも驚いて連絡が来ました!

飛行機の遅延のため、航空会社から1,000円のミールクーポンをもらい、成田空港で夕食。中高生は、日本出発前の食事をハンバーガーにした子たちもいたようです。



無事に出国手続きを済ませ搭乗口に移動すると、また遅れのお知らせが…。結局、成田空港18時30分出発の予定が、離陸したのは22時。待ち時間も多く疲労感が色濃く出てきました。



成田空港出発を待ちます

機内での夜食は23時15分(夕食は成田空港で済ませました)、メニューはチキンorビーフで事前研修どおり注文できた様子です。長いフライトに備えそれぞれ休みますが、やはりなかなか眠れないようでした。



11月7日(火)◆ニュージーランド・オークランド空港到着、ホストとの対面(ここからニュージーランド時間)

9時に機内食の朝食を済ませ、オークランド着陸に備えます。意外と早かったような気も？無事に到着！いよいよ入国審査、検疫検査です。参加者(と引率者)の顔にも緊張の色が隠せなくなってきました。

結局、オークランド到着は2時間半ほど遅れてしまい、予定していた乗継便を逃し、クライストチャーチ行きは3時間も遅れることに！



オークランド空港に到着

入国審査は機械対応。うまくパスポートが読み込みできず、別の列で聞き取りされる生徒もいましたが、無事通過。検疫検査に進みます。検疫検査は4、5人のグループで受け、荷物確認はされたものの没収などなく終了しました。ほっと一安心です。現地ガイドさんと合流し、まあまあ長い距離を歩いて国内線ターミナルへ向かいます。

国内線ターミナルでは、初めてニュージーランドドルを使っての飲食。難なくこなしていました。ここでも事前研修の成果が出ています。クライストチャーチ空港へ往路最後のフライトです。1時間半程度で到着し、ダーフィールドハイスクール職員のアマンダさん達がお出迎えしてくださいました。安心感もあり元気な挨拶を交わしました。



クライストチャーチ空港に到着

ガスさんが軽快に運転するバスでダーフィールドハイスクールに到着しました。お世話になっている早川すみ先生ともご対面です。昨日まではとても寒かったそうですが、今日は、真っ青な青空で暖かいです。湧別町からのみんなを歓迎してくれているようです！



ダーフィールドハイスクールに到着。
すみ先生から歓迎と説明を受けます。

実はこの日、公式訪問団と合流し湧別町を紹介していただくオープニング式に参加する予定だったのですが、ニュージーランド入りが遅くなったため叶いませんでした。千晴リーダーの挨拶（英語でのスピーチ）も無くなってしまい残念です。千晴リーダーにはまた何かの機会があれば頑張ってくださいましょう！

ホストファミリーとの対面式も簡略して校門前で行われました。ホストファミリーの皆さんには遅くなったにも関わらずお待ちいただき、ありがとうございました。挨拶と写真撮影を済ませ、それぞれホスト宅へ向かいました。

いよいよホスト宅にてニュージーランドでの生活の始まりです。参加者がそれぞれどんな初日を過ごしたのか、様子を聞くのが楽しみです。

ホストファミリーと対面!

